
Fundador:  Francisco Carli Neto  |  Ano XXI - Edição 1.266 |  Itapeva, 03 de novembro 2023 | www.jornalitanews.com.br

Página 06Página 09

Calçadão Dr Pinheiro, nº 383 - Centro - Itapeva/SP

(15) 99677-8613(15) 99677-8613(15) 99677-8613

PMG Modas e PMG For men

Página 03

Mais um projeto de lei mirando 
as eleições é apresentado na 

Câmara de Itapeva

Página 02

Página 05

No dia 29, por volta das 22h55, uma equipe de Policiais 
da ROMU da GCM, realizavam patrulhamento preventi-
vo pelos logradouros da Vila Bom Jesus, local conhecido 
pela mercancia de entorpecentes, a equipe estacionou 
em uma praça para efetivar um ponto de visibilidade

Página 02

Vereador Marinho encaminha 
Projeto de Lei para fornecimento 
de fone antirruído para autistas

Cavalgada 
entre 

Amigos 
acontecerá 

no dia 12
novembro

Página 09

GCM apreende cocaína, 
crack e maconha na 

Vila Bom Jesus 

Deputado Maurício Neves destina mais de R$ 2 milhões 
para a Saúde dos municípios do Sudoeste Paulista

Homenagem ao Soldado PM Everaldo 
Milton Chiavini, herói do 54° Batalhão 

Últimos dias para se inscrever 
no Vestibulinho Etec!



CNPJ: 15.017.953/0001-30

Fone: (15) 99655-2565
E-mail: jornalitanews@gmail.com

Consultor Jurídico:  Nickson Ferreira da Silva - OAB 422.808

suas páginas, bem como os conteúdos de seus colunistas, os quais não possuem nenhum vínculo empregatício com a empresa. Circula em 
Buri, Capão Bonito, Guapiara, Itararé, Itapeva, Nova Campina, Ribeirão Branco, Ribeirão Grande, Riversul e Taquarivaí.

Editor-chefe e Jornalista Responsável: Juliana Carli Ferreira - MTB 79.010/SP

03 de novembro de 2023

Deputado Maurício Neves destina mais de R$ 2 milhões 
para a Saúde dos municípios do Sudoeste Paulista
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O deputado federal e 
presidente estadual do 
Progressistas, Maurício 
Neves, anunciou na tarde 
desta última terça-feira, dia 
31, em Brasília, o pagamento 
de mais de R$ 2 milhões para 
o custeio da Saúde de 
diversos municípios do 
Sudoeste Paulista. 

O parlamentar liberou os 
valores junto ao Ministério da 
Saúde para os municípios de 
Fartura, Itaporanga, Itaberá, 
Taquarituba, Nova Campina, 
Apiaí, Guapiara, Taquarivaí, e 
Santa Casa de Capão Bonito, 
que também estava enfren-
tando um grande problema 
financeiro e com esse novo 
recurso, o hospital continuará 

atendendo e funcionando 
normalmente. 

As verbas serão direcio-
nadas para o pagamento de 
serviços da Atenção Básica 
de Saúde, como compra de 
medicamentos, realização 
de exames, pagamento de 
médicos especialistas, entre 
outros. 

Maurício Neves ressal-
tou o seu compromisso com a 
região da Sudoeste Paulista e 
segundo ele, a liberação do 
recurso foi um pedido quase 
de socorro dos prefeitos 
atendidos nesse primeiro 
momento, devida à queda 
nos repasses constitucionais 
e que afetou praticamente 
todas as prefeituras brasilei-

ras. “Vamos continuar 
fortalecendo o nosso trabalho 
junto aos municípios do 
Sudoeste Paulista e principal-
mente num setor essencial, 
que é a Saúde”, falou.

A região do Sudoeste 
Paulista é também atendida 
pelos coordenadores regiona-
is do mandato do deputado 
federal Maurício Neves, que 
são o ex-vereador de Capão 
Bonito, Matheus Francatto, 
Miderson Eduardo, de 
Coronel Macedo, Maria 
Angelina Orsi Vieira, de 
Angatuba, e Tuca Ribas, de 
Ribeirão Branco, que partici-
param diretamente na 
articulação dos recursos 
liberados. 

Projeto Sementes em Apiaí é 
indicado para representar 
boas práticas na Seduc/SP

Com a belíssima apresen-
tação do Projeto Sementes da 
EE Leopoldo Leme Verneck, 
do Distrito de Palmitalzinho, 
em Apiaí, o projeto foi 
indicado como boas práticas 
para apresentação na 
Secretaria Estadual de 
Educação de São Paulo (Seduc 
SP), pela Diretoria de Apiai.

O Diretor Jair Lourenço 
Gil apresentou o Projeto 
Sementes na Diretoria de 
Ensino de Apiaí, no último 

dia  30,  onde recebeu 
muitos aplausos devido ao 
impacto favorável a toda 
comunidade escolar.

O mesmo visa oportunizar 
os alunos do 9° ano a dar aulas 
de reforço/recuperação para 
alunos do 6° ano, auxiliando 
no apoio aos alunos com 
dificuldade na aprendizagem 
e caminhos para ingresso no 
mercado de trabalho dos 
monitores, onde jovens vão 
ganhando experiência para o 

escolha profissional e no 
amadurecimento do seu 
Projeto de Vida, acrescentou o 
Diretor da Escola, e, também 
afirmou a mãe do Aluno 
Aliffer,  participante do 
Projeto Sementes, "Meu filho 
terminou o ano lendo quase 
nada. Eu falei para o Jair 
repetir ele. Mas o Jair disse 
que ia colocar ele no Projeto 
Sementes e agora ele está até 
lendo bem melhor. Fico feliz", 
finalizou.
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Cavalgada entre Amigos acontecerá 
no dia 12 de novembro

No próximo dia 12 de 
novembro, a partir das 10h, 
acontece no Rancho Seco a 
Cavalgada entre Amigos, 

realizada pelo Rancho dos 
Cavaleiros e Muladeiros e 
também do Seco. Haverá 
música ao vivo às 14h com 

o show gaúcho Thico e 
Ronnie, além de sorteio 
com vários brindes. Você 
está convidado. Participe!

03 de novembro de 2023
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Vereador Marinho 
encaminha Projeto de 
Lei para fornecimento

 de fone antirruído 
para autistas

Masterchef com os alunos da PEI Simpliciano 
Campolim em Nova Campina

Na última quarta-feira 
(25), as eletivas “Comer e 
contar: é só começar “ e “O 
mundo do trabalho e a 
v ida  acadêmica”  em 
parceria com o Fundo 
Social, receberam o Chef 
Paulinho para um work-
shop de nhoques.

Foi um dia de grandes 
aprendizagens e diverti-
mentos para os estudantes. 

“Foi maravilhoso em 
ver o empenho e dedica-
ção de cada aluno, foi 
incrível essa experiência. 
Agradeço a oportunidade 
e pelo convite em poder 
ministrar  esse work-
shop”, disse Paulinho.

Agradec imento  em 
especial aos professores 
responsáveis pela eletivas, 
Letícia, Gerson, Luciane 
Bosoki, Luiz Carlos e a 
coordenadora Ivanete 
Landim que estava presente. 
E também a responsável 
pelo Fundo Social de Nova 
Campina, Simone Antunes.

1ª Festa de São João Paulo II é destaque 
em Ribeirão Branco

O Distrito de Itaboa, em 
R i b e i r ã o  B r a n c o / S P, 
realizou no dia 22 de 
outubro, Solenidade em 
honra a São João Paulo II. 

Nessa primeira festa, a 
nova paróquia contou com 
vinte festeiros, a pedido do 
seu pároco Padre Cícero 
Martins Vieira, que optou por 
continuar essa mesma 
equipe de Festeiros em 2024.

Os festeiros, em agrade-
cimento ao pároco, quise-
ram fazer uma homena-
gem através de uma Carta 
Aberta em título de Menção 
Honrosa ao padre.

Segue a Carta:
Carta Aberta, Moção 

Honrosa Padre Cícero 
Martins Vieira. Equipe de 
Festeiros São João Paulo II.  

D istr i to  de  I taboa, 
0ut/2023

Querido padre Cícero!
Nós, membros da equipe 

de Festeiros da primeira 
festa de São João Paulo II,  
Padroeiro de nossa paró-
quia, queremos agradecer a 
confiança por  depositar 
em nós a honra de realizar-
mos esse Itinerário Festivo 
aqui em Itaboa com todas 
as comunidades de nossa 
Paróquia, assim como as 
paróquias vizinhas. 

Obrigado mais uma vez 
pela confiança, carinho e 
amizade. 

Pedimos a Deus que,  por 

intercessão de nosso Padroeiro 
São João Paulo II,  derrame 
copiosas bênçãos sobre sua 
vida em todos os seus dias e 
especialmente nesse "Dia 

Mundial das Missões". 
Padre Cícero, a palavra 

que resume essa carta e 
todos os nossos anseios a 
sua pessoa é: Gratidão.

O vereador Marinho 
Nishiyama encaminhou 
para a Câmara Municipal 
de Itapeva um projeto de 
le i  que prevê que o 
município forneça fone 
antirruído para pessoas 
com o Transtorno de 
Espectro Autista (TEA).

De acordo com Marinho, 
a proposta impõe executivi-
dade aos princípios e 
diretrizes das políticas 
públicas consolidadas em 
lei. “O acesso a medicamen-
tos e tecnologias que 
atenuem os incômodos e 
melhorem a vida das 
pessoas com TEA, são 
preceitos legais que devem 
ser colocados em prática”, 

diz. O vereador explica que 
cidadãos com TEA tem 
vulnerabilidades decorren-
tes de hipersensibilidade 
sonora, entre outras 
h i p e r s e n s i b i l i d a d e s 
sensoriais. “Daí a grande 
responsabilidade do poder 
público em adotar medidas 
protetivas para garantir 
melhor qualidade de vida a 
estes cidadãos”.

O  fone  de  ouv ido 
antirruído ajuda a pessoa 
com TEA a lidar com 
ambientes barulhentos ou 
caóticos que são estressan-
tes e com a concentração 
para desempenho de 
tarefas e trabalhos profissi-
onais.

03 de novembro de 2023



www.jornalitanews.com.brITA NEWS 5

GCM apreende cocaína, crack e 
maconha na Vila Bom Jesus 

No dia 29, por volta das 
22h55, uma equipe de 
Policiais da ROMU da 
GCM, realizavam patru-
lhamento  prevent ivo 
pelos logradouros da Vila 
Bom Jesus, local conheci-
do pela mercancia de 
entorpecentes, a equipe 
estacionou em uma praça 
para efetivar uma ponto 
de visibilidade, proceden-
do em uma varredura, e 
logrando êxito em locali-
zar de baixo do banco, 
uma sacola plástica na cor 
verde, contendo  vários 
produtos aparentando ser  
entorpecente, mediante 
os fatos o material foram 
recolhido apresentado ao 
Plantão Policial o qual a 
autoridade de Pol íc ia 
Judiciária determinou sua 

apreensão para posterior 
elucidação do caso.

Apreensões: 03 eppen-

dorfs de cocaína 2,13gr; 18 
porções de crack 6,11gr; 
86,70 gr maconha.

Motociclista com placa de Buri morre em 
acidente na rodovia Marechal Rondon
Um motoqueiro de 55 

anos morreu na madruga-
da de terça feira (31), após 
colidir contra uma capiva-
ra, cair e ser atropelado 
por um automóvel na 
rodovia Marechal Rondon 
(SP-300), próximo a cidade 
de Glicério/ SP.

De acordo com a Policia 
Militar Rodoviária (PMR), 
André Leite  Machado 
pilotava uma moto com 
placa de Buri/SP. Ainda 
conforme a ocorrência, o 
motorista do carro deixou 
o local sem prestar socorro. 
Uma equipe da Policia Civil 
de  Penápol is /SP  e  da 
Perícia foram ao local. 

O corpo foi encaminhado 
ao Instituto Médico Legal - 
IML de Araçatuba/SP.Ao 
Buri Conectado um parente 
disse que apesar de não 
morar em Buri, André 
sempre  v is i tava  seus 

familiares na cidade. Ele 
informou ainda que o 
velório e sepultamento será 
em Itapetininga/SP, onde 
mora a mãe do motoqueiro. 

Por: Michel Lopes / Buri 
Conectado. Foto: Penápolis Agora.

Programa Bombeiro na Escola em Apiaí

A Escola Leopoldo Leme 
V e r n e c k  d o  b a i r r o 
Palmitalzinho, pertencen-
te à  Diretoria de Ensino de  
Apiaí, recebeu o Programa 
BOMBEIRO NA ESCOLA no 
dia 19 de outubro.  

Os alunos e professores 
interagiram  na palestra de 
forma muito produtiva com 
o brilhante Cabo Bruno 
Martins, que faz parte do 
grupo dos nossos  "Heróis  
Sem Capas", onde esteve 

presencialmente na EE 
Leopoldo Leme Verneck 
compartilhando conheci-
mentos sobre algumas 
noções de primeiros socor-
ros e, também abordou os 
caminhos necessários para 
chegar  a essa profissão tão 
importante. 

Falar da profissão fez 
parte do cronograma da 
Eletiva:  PROFISSÕES - 
C O N H E C E N D O  S U A 
ESCOLHA,  da professora 

Joseni Tamires Rafael de 
Lima. Foi uma manhã de 
muito aprendizado, afirmou 
a CGP Aline de Cássia Santos 
Monteiro Maria que ainda 
agradeceu a presença e 
reforçou a importância 
dessa parceria firmada. 

Na ocasião estiveram 
presentes os professores 
da unidade escolar, equipe 
gestora, alunos e represen-
t a n t e s  d o  G r ê m i o 
Estudantil.

03 de novembro de 2023
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Últimos dias para se inscrever 
no Vestibulinho Etec!

Terminam no dia 8 de 
novembro as inscrições 
para o primeiro semestre 
de 2024 do Vestibulinho 
da Etec de Itapeva para os 
ensinos Técnico, Médio e 
M é d i o  I n t e g r a d o  a o 
Técnico, gratuitos. O 
exame acontecerá dia 10 
de dezembro, às 13h30.

Cursos oferecidos:
Administração (com 

até 20% online) Período: 
Noite - 40 vagas. 

Administração - (EaD - 
On-line) [Cadastro Reserva 
- Vagas Remanescentes] 
Período: On-line. 

Administração - (EaD - 
On-line) Período: On-line, 
Desenvo lv imento  de 
Sistemas [Cadastro Reserva 
- Vagas Remanescentes] 
Período: Noite. 

Eletrotécnica Período: 
Noite - 40 vagas.

 Eletrotécnica [Cadas-
t ro  Reser va  -  Vagas 
Remanescentes] Período: 
Noite. 

Enfermagem Período: 
Tarde - 40 vagas. 

Ensino Médio  com 
Habilitação Profissional de 
Técnico em Administração 
- (M-Tec) Período: Tarde - 40 
vagas.

Ensino Médio  com 
Habilitação Profissional de 
Técnico em Desenvol-
vimento de Sistemas - (M-
Tec) Período: Manhã - 40 
vagas. 

Ensino Médio  com 
Habilitação Profissional 
de Técnico em Edificações 
- (M-Tec), Período: Tarde - 
40 vagas. 

Ensino Médio  com 
Habilitação Profissional 
de Técnico em Mineração 
- (M-Tec - N) Período: Noite 
- 40 vagas.

Ensino Médio  com 
Habilitação Profissional 
de Técnico em Nutrição e 
D i e t é t i c a  -  ( M -Te c ) 
Período: Tarde - 40 vagas.

 Ensino Médio com 
Habilitação Profissional 
de Técnico em Química - 
(M-Tec) Período: Manhã - 
40 vagas. 

Ensino Médio  com 
Habilitação Profissional 
de Técnico em Recursos 
Humanos - (M-Tec - N) 
Período: Noite - 40 vagas.

 Ensino Médio com 
Habilitação Profissional 
de Técnico em Serviços 
Jurídicos - (M-Tec) Período: 
Manhã - 40 vagas.

 Informática Período: 
Noite - 40 vagas.

 Metalurgia Período: 
Noite - 40 vagas.

Mais informações no 
site: www.vestibulinhoe-
tec.com.br

NOTIFICAÇÃO DE ABANDONO DE EMPREGO

ITAPEVA, 2 de Outubro de 2023.

À(Ao)Sr. DANIEL ROMAO

Portador(a) da CTPS no. 12611 Série: 303 UF: SP

Prezado(a) Sr.,
Solicitamos o seu comparecimento para reassumir seu cargo e 
apresentar justificativa das faltas. A não apresentação no prazo de 
03 (três) dias, contados do recebimento desta implicará na rescisão 
do seu Contrato de Trabalho por abandono de Emprego, devido as suas 
faltas ao trabalho desde 02/09/2023 à 02/10/2023.

Atenciosamente,
L R DE ASSIS CONSTRUCOES ME

03 de novembro de 2023

http://www.vestibulinhoetec.com.br
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Na quarta-feira, 01 de 
novembro, recebemos a 
visita de aproximadamen-
te 30 alunos do 4º ano da 
Escola Municipal Cel. 
Acácio Piedade, localiza-
d a  n o  m u n i c í p i o  d e 
Itapeva. A visita teve 
como objetivo proporcio-
nar  aos  a lunos  uma 
experiência enriquecedo-

ra sobre patrimônios 
históricos.

Durante a visita, os 
alunos tiveram a oportuni-
dade de explorar o prédio 
do Batalhão, além disso, 
puderam conhecer a sala 
da Comandante, Tenente 
Coronel PM Adriana Duch 
Machado, que comparti-
lhou informações valiosas 

sobre a relevância da 
segurança pública em 
nossa comunidade.

Por f im, os jovens 
também tiveram a chance 
de se familiarizar com 
nossas viaturas e os 
equipamentos usados 
pela Força Tática, enri-
quecendo ainda mais a 
experiência educacional.

Alunos da Escola Acácio Piedade 
visitam o 54° Batalhão de Polícia 

Homenagem ao Soldado PM Everaldo 
Milton Chiavini, herói do 54° Batalhão 

Na manhã de quinta-
feira, dia 02 de novem-
b r o ,  n o  C e m i t é r i o 
Municipal de Itapeva 
aconteceu uma homena-
gem em memória do 
herói da Polícia Militar, o 
Soldado PM Everaldo 
Milton Chiavini, que deu 
sua vida no cumprimen-
to do dever.

A cerimônia contou com 

a presença da Comandante 
- Tenente Coronel PM 
Adriana Duch Machado, 
juntamente com Oficiais e 
Praças do 54º BPM/I, Pastor 
Capelão Orlando e familia-
res do policial militar herói, 
unindo para um momento 
de reflexão, recordando 
aquele que sacrificou tudo 
em serviço à proteção dos 
cidadãos e da comunidade.

Esta homenagem não 
s e  l im i t a  a  l em b r a r 
aquele que se foi, mas 
t a m b é m  a  c e l e b r a r 
aquele que tocou nossas 
vidas com amor e dedica-
ção. Soldado PM Everaldo 
Milton Chiavini perma-
necerá em nossa memó-
ria como um exemplo de 
coragem e amor a causa 
pública.

03 de novembro de 2023
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Tudo Junto e Misturado: grupo de corrida 
itapevense realiza ação alusiva ao 

Outubro Rosa
Mais um projeto de lei mirando 

as eleições é apresentado na 
Câmara de Itapeva

Se a população itape-
vense vem acompanhando 
os projetos de homenagens 
sendo propostos de forma a 
entender que se trata de 
mera polit icagem, o 
presidente da Casa de Leis 
de I tapeva,  Roberto 
Comeron encaminhou ao 
Plenário da Câmara outro 
projeto que já está sendo 
considerado politiqueiro.

Desta vez o projeto em 
questão está propondo 
que os  funcionários 
públicos municipais sejam 
liberados do serviço no dia 
de seu aniversário, ou seja, 
mais uma vez o contribu-
inte irá pagar para um 
servidor não produzir 

em dias normais de 
serviço.

Já existe uma polêmica 
quanto a questão dos 
feriados emendados, 
como o de Finados, onde o 
Poder Público acaba 
decretando ponto faculta-
tivo para emendar o 
feriado com o final de 
semana, enquanto os 
serviços particulares 
permanecem atendendo 
normalmente.

U m a  p a r c e l a  d a 
população que já viu o 
projeto proposto por 
Comeron, em discussões 
em grupos de Whatsapp 
questiona se a medida há 
pouco menos de um ano 

das eleições não visa 
apenas angariar apoiado-
res e o uso da máquina 
pública por agentes 
políticos em criação de 
projetos ou indicações de 
homenagens sem critéri-
os ou consulta a popula-
ção sobre os benefícios 
gerais ao município.

O  p r o j e t o  d e  l e i 
0216/2023 de acordo com o 
presidente da Câmara 
Municipal de Itapeva visa 
compensar o servidor em 
que uma data especial, 
consiga permanecer com 
seus familiares se assim 
quiserem, e se enquadrem 
nas datas de expedientes 
de trabalho.

Auto Escola 20 de Setembro inaugurou segunda unidade em Itapeva
No último sábado, 

dia 28 de outubro, 
inaugurou em Itapeva 
a segunda unidade da 
Auto Escola  20 de 
Setembro, no Centro da 
cidade. Um espaço 
moderno e acolhedor, 
para atender os amigos 
e clientes pertinho de 
v o c ê ,  m a n t e n d o 
sempre a qualidade dos 
serviços e bom atendi-
mento.

A segunda unidade 
Auto  esco la  20  de 
setembro está localiza-
da na Rua Martinho 
C a r n e i r o ,  n º  1 1 7 
Centro.
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ALÉM DE PREJUDICAR, DIFAMAR
E CONFUNDIR COM MENTIRAS

FAKE NEWS É CRIME! 

ANTES DE COMPARTILHAR ALGO, PESQUISE!

03 de novembro de 2023


